
 
Session ordinaire  

 

Date de convocation : 4 mars 2014 
 

L'an deux mil quatorze, le 10 avril à 20 heures, le conseil municipal s'est réuni en session ordinaire 
sous la présidence de Mr LASSOT Yann, Maire.  
 
Présents : BUZZI Willy, CHABOT Camille, CHEVASSON Marie-France, GALLAND Laetitia, 
GRANGÉ Serge,  LASSOT Jérôme, LASSOT Yann, LITAUDON Sébastien, PETIOT Régis, 
THÉVENOUX Elisabeth, THUILLIER Agnès. 
 

Absents : /  
 

Secrétaire de séance : LASSOT Jérôme 
 

 

Vote du budget primitif 2014 
 

Après avoir donné lecture chapitre par chapitre du Budget Primitif 2014, le Maire présente les 
résultats suivants : 
 

SECTION DE FONCTIONNEMENT : 
 

Dépenses : 189 804 € 
Recettes : 189 804 € 
 

SECTION D’INVESTISSEMENT : 
 

Dépenses : 145 961 € 
Recettes : 145 961 € 
 
Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, et à l’unanimité des membres présents : 
 

���� Approuve le Budget Primitif 2014 aux chiffres énoncés ci-dessus. 
 
 

Garage communal : Approbation du plan de financement définitif 
 

Monsieur Le Maire présente au Conseil Municipal  le plan de financement 
définitif pour le concours du Fonds 2 et de la DETR pour la construction du garage 
communal et propose de l’adopter : 

 
 DÉPENSES (montants HT)    RECETTES 
BONNEFOY B.  2 223.00 €  Conseil Général – Fonds 2 6 236.12 € 
SAVRE S.           11 701.30 €    DETR   6 564.00 € 
BOUTONNAT D.      3 232.30 €  Fonds propres commune  5 794.46€ 
MIRLYCOURTOIS 1 437.98 €   

TOTAUX         18 594.58 €    TOTAUX         18 594.58 € 
 
Le Conseil Municipal adopte le plan de financement définitif proposé et autorise 

Monsieur Le Maire a signé tous documents relatifs à ce projet. 
 
 
 

 



Questions diverses 
 

ELECTION EUROPEENNE - 25 mai 2014 : Organisation du bureau de vote 
 

 

8h00 – 11h00 11h00 – 14h30 14h30 – 18h00 

Camille Chabot Agnès Thuillier Serge Grangé 

Yann Lassot Elisabeth Thévenoux Willy Buzzi 

Sébastien Litaudon Jérôme Lassot Laetitia Galland 

 
 

Les délégués à la bibliothèque sont Agnès et Elisabeth. 
Les délégués à la salle polyvalente sont Camille et Laetitia. 
Une demande de location de la salle polyvalente a été faite par FEDER pour une réunion 
suivie d’un repas le lundi 19 mai. 


